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Zitat von Forza.Nuermberga 

finds irgendwie ein gschmarre WENN er denn einschlagen sollte .. dann hast es gleiche
gschies wie mit nem Schieber oder Didavi ..

Ehrlich gesagt verstehe ich das ewige Gejammer in Bezug auf ausgeliehene Spieler nicht.
Gründe, die für eine Ausleihe sprechen:
1. Geringer Kostenfaktor
2. Unter Umständen qualitative Verbesserung des Kaders
3. In diesem Fall (Polter) ein guter Backup, falls sich Pekki verletzt oder ein Formtief hat
4. Es bleibt genug Geld für einen dringend benötigten IV übrig
5. Obwohl scheinbar keine KO trotzdem die Möglichkeit, am Saisonende in Verhandlungen über
einen Kauf zu treten, wenn es dem Spieler hier gefällt.

Zusammengefasst also kein, bzw. ein sehr geringes Risiko. Einzig die Tatsache, dass wieder ein
geformter Bundesligaspieler zu seinem Satammverein zurückkehrt, trübt die ganze Sache
etwas.
P.S. Wir sind doch nicht der einzige Verein, der Spieler ausleiht. Also kann das gar nicht so
falsch sein. Wie sagte meine Großmutter immer: "Man muss sich halt nach seiner Decke
strecken."
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